

Protokoll-Notizen zur GPGR-Sitzung am 14.11.2023 um 19 Uhr

1) **Impuls** (Fr. Preuß-Prein)

2) **Rückblick** auf den Tag des Pastoralen Raumes (Reflektion):

- Hat viel Freude gemacht
- Positive Energie
- Gut organisiert
- Musik hat gefallen
- Es wurde an die Kinder gedacht
- Schöne Stunden miteinander
- Warme Atmosphäre
- Zu warme Temperatur im Raum
- GPGR – gemeinsam vorne war gut
- Tischreihen gut, ggf. an Gruppengröße anpassen (Tische reduzieren)
- Suppen lecker, aber Ausgabe unflexibel
- Bildvortrag etwas zu lang; manche gemeindespezifischen Sachen dabei
- Parallelveranstaltung KAB nicht gut, auch wenn diese eher geplant war -> Interessenskonflikt
- Kaum „Begegnungseffekt“ -> Gemeinden sind eher „unter sich“ geblieben
- Menschen/Teilnehmende überwiegend aus Gremien
- Es wurde viel vorbereitet
- Namensschilder waren gut
- Gottesdienst war packend -> Funke ist übergesprungen
- Sehr herzliches Willkommen
- Akustik manchmal schwierig; im hinteren Bereich war manches schwer oder gar nicht hörbar (es fehlte da eine Box)
- Gute Gemeinschaft stiftende Veranstaltung des GPGR; viele waren beteiligt
- Kräfteinsatz für Vorbereitung hat sich gelohnt
- Mehr Vorlauf dabei wäre im Blick auf die Zukunft gut
- Vielschichtige Ebenen wurden angesprochen

3) **Statusgespräch**: Wo stehe ich/Wo stehen wir gerade im GPGR?

- In der nächsten Sitzung sollen die Rahmenbedingungen nochmal gemeinsam angeschaut und ggfls. neu definiert werden: „Was ist unsere Aufgabe?“, „Was sind die Grundlagen unserer Arbeit?“ Was sind beispielsweise Fragen, die dabei geklärt werden sollen.
- Auf dieser Grundlage soll Auswahl und Priorisierung der anstehenden Themen erfolgen und den anstehenden Sitzungen im Jahr zugeordnet werden.
- Die Sitzungskultur wird angepasst:
 - jede Sitzung soll den TOP „Aktuelles aus den Ausschüssen“ beinhalten.
 - es soll einen „Runden Tisch“ zum jeweiligen Thema geben
 - es soll ca. zweimal im Jahr eine gemeinsame Sitzung mit dem Finanzausschuss und dem Pastoralteam geben.

Die **nächste Sitzung** findet am 12.12. um 19 Uhr im zentralen Büro in Lütgendortmund statt.